

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

INAUGURACIÓN DEL TORNEO DE CLAUSURA

DE FÚTBOL 2008 E ILUMINACIÓN DEL ESTADIO DE USULUTÁN

09 DE FEBRERO DE 2008.

UN PRIVILEGIO MUY GRANDE PARA ESTE SERVIDOR, PARTICIPAR EN LA INAUGURACIÓN DEL TORNEO CLAUSURA "FÚTBOL 2008" Y APROVECHAR EL MARCO DE ESTE SIGNIFICATIVO EVENTO, PARA ENTREGAR AL PUEBLO USULUTECO, LA MODERNA ILUMINACIÓN DE SU ESTADIO, QUE SE HIZO POSIBLE GRACIAS A LA GENEROSIDAD DE VARIOS USULUTECOS QUE DECIDIMOS CONTRIBUIR.

SON MUCHAS LAS RAZONES QUE HACEN ESPECIAL ESTE ACTO: PORQUE TODAVÍA ESTAMOS DISFRUTANDO DE LA SATISFACCIÓN QUE NOS BRINDÓ LUIS ÁNGEL FIRPO AL CONVERTIRSE EN CAMPEÓN DEL ÚLTIMO TORNEO NACIONAL, CAPAZ EN FÚTBOL DE DISTRAER A LOS SALVADOREÑOS Y GENERAR BUENOS HÁBITOS EN LA POBLACIÓN.

HOY TENEMOS FRESCO ADEMÁS, EL TRIUNFO DE NUESTRA SELECCIÓN NACIONAL FRENTE AL COMBINADO DE ANGUILLA, UN RESULTADO QUE NOS LLENA DE ESPERANZAS.

NUESTRO GOBIERNO LE HIZO UNA APUESTA AL FÚTBOL NACIONAL Y NO NOS HEMOS EQUIVOCADO.

EL TIEMPO NOS HA DEMOSTRADO QUE ES NECESARIO DOTAR A LA POBLACIÓN, ESPECIALMENTE A LOS MÁS JÓVENES, DE LAS OPORTUNIDADES NO SOLO EN SALUD Y EDUCACIÓN, SINO EN DEPORTE Y ESPARCIMIENTO.

HOY TAMBIÉN AQUÍ HE LLEGADO PARA CUMPLIR OTRA PROMESA: ESTA ILUMINACIÓN DEL ESTADIO "SERGIO TORRES RIVERA", USULUTECO A QUIEN RECORDAMOS CON CARIÑO, GRAN PROMOTOR DE LOS TRIUNFOS DEL LUIS ÁNGEL FIRPO, PARA QUIEN PIDO UN FUERTE APLAUSO DE RECUERDO HOY.

HOY JUNTO A LAS AUTORIDADES LOCALES JUNTO A LOS DIPUTADOS QUE HACEN GESTIONES ANTE LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, HEMOS HECHO LO POSIBLE POR MEJORAR EL ESTADIO; CON LA AYUDA DESINTERESADA DE IMPORTANTES EMPRESARIOS USULUTECOS, ADEMÁS DE LA ILUMINACIÓN, AQUÍ SE HA INVERTIDO EN OTRAS OBRAS

QUE COMPLEMENTA ESTE GRAN TRABAJO, ENTRE ELLAS LA PINTURA DE LAS INSTALACIONES.

LOS USULUTECOS, NOS SENTIMOS MUY ORGULLOSOS NO SOLAMENTE DE NUESTRO EQUIPO CAMPEÓN LUIS ÁNGEL FIRPO QUE SIGUE SIENDO EL ÚNICO EQUIPO DEL PAÍS QUE CUENTA CON SU PROPIA SEDE Y AHORA ILUMINADA.

TAMBIÉN DEBO DESTACAR EL ESFUERZO QUE EL GOBIERNO REALIZA A FAVOR DEL DEPORTE EN GENERAL.

QUERIDOS AMIGOS DE USULUTÁN:

YA EL PRESIDENTE (...), CUÁLES SON LOS OBJETIVOS DEL TORNEO. ME DA MUCHO GUSTO ESTAR EN MI TIERRA NATAL, ENTREGARLES UNA OBRA CUMPLIDA Y DESEARLES A TODOS LOS EQUIPOS DEL PAÍS, A TODOS, DESEARLES LA MEJOR DE LA SUERTE EN ESTE TORNEO.

OJALA QUE ESTE ESTADIO REMOZADO, SIRVA PARA DARLE A USULUTÁN MÁS TRIUNFOS Y PARA (...) CON EL DESARROLLO DE LA LIGA MAYOR Y DEL DEPORTE NACIONAL.

DIOS BENDIGA A LA TIERRA USULUTECA, DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA. MUCHAS GRACIAS Y QUE DISFRUTEMOS EL PARTIDO.